20h50 - TF1

Documentaire: "Kilimandjaro, au-delà des limites".

Handi défi

Une expédition pas comme les autres vers le sommet du toit de l'Afrique.

Ils sont dix à s'être lancé le défi de gravir les 5 895 mètres du Kilimandjaro. Quatre femmes et six hommes. Encadrés par une équipe médicale et des guides de haute montagne, ils ont vingt jours pour parcourir 100 kilomètres dans la savane, avant de s'attaquer à l'ascension du point culminant de · l'Afrique. Salima, Bastien, Sofia et les autres ne sont toutefois pas des randonneurs comme les autres. Aveugles, unijambistes ou paraplégiques, tous sont atteints d'un handicap sensoriel ou moteur. « Nous sommes différents, mais plus forts », glisse un participant. Pentes vertigineuses de 40 %, températures de – 15 °C, « différents » ou pas, les membres de l'équipe se heurtent aux mêmes difficultés que n'importe qui.

En moyenne, six randonneurs sur dix ne parviennent pas au sommet. Et eux, combien seront-ils à arriver en



Bastien, Eric et Sofia: aveugles, unijambistes ou paraplégiques, ce sont des randonneurs d'exception.

peu importe. Car, on l'aura compris, toute émission de télé-réalité qui se le message de ce documentaire est surtout une histoire de solidarité et de dépassement de soi. Pas question ici de réussite absolue.

« Ils vont entrer dans l'histoire », haut? Deux, quatre, six... Finalement, prévient la sempiternelle voix off de

respecte. Sans aller jusque-là, il faut admettre que l'aventure est belle. A noter que TF1 diffuse ce programme en « autodescription », une technique destinée aux aveugles et aux ■ Alexandre Le Drollec malvoyants.